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複合市民施設に関する調査特別委員会記録 
 

令和３年 10 月 26 日（火）午後１時 32 分～午後１時 48 分（908 会議室） 

 

○出席委員（10 名） 

委 員 長 丹治  誠   

副委員長 沢井 和宏   

委  員 根本 雅昭   

委  員 斎藤 正臣   

委  員 佐原 真紀   

委  員 二階堂利枝   

委  員 鈴木 正実   

委  員 梅津 政則   

委  員 白川 敏明   

委  員 半沢 正典   

○欠席委員（１名） 

委  員 村山 国子   

○議題 
１．議会フロアの設備について 

 

               午後１時32分    開  議 

（丹治 誠委員長）ただいまから複合市民施設に関する調査特別委員会を開催します。 

 議会フロアの設備についてを議題といたします。 

 前回、正副議長名プレートの設置場所、それからその他ピクチャーレールの設置場所について、当

局が作成した現時点での案をお示ししまして、会派に持ち帰っていただきました。本日は、その協議

結果について各会派よりご報告をいただきたいと思います。 

 それでは、真政会さんから。プレートとピクチャーレール。 

（二階堂利枝委員）そうしたら、会派のみんなで話した結果、５階です。 

（丹治 誠委員長）では、まずプレートは５階の廊下のところだということで。 

（二階堂利枝委員）はい。 

（丹治 誠委員長）それから、レールについてはどうですか。 

（二階堂利枝委員）レールは全部。 

（丹治 誠委員長）そのまま、その案ですね。 



- 2 - 

（二階堂利枝委員）はい。 

（丹治 誠委員長）では、真結の会さん。 

（根本雅昭委員）真結の会は…… 

（二階堂利枝委員）すみません、追加でいいですか。それと、ピクチャーレールなのですけれども、

追加でラウンジのところにもあったらちょっと絵とかでも飾れたりするのではないかな。 

（丹治 誠委員長）真結の会さん、すみません、ではお願いします。 

（根本雅昭委員）正副議長の名札につきましては、同じなのですけれども、⑤の議場の廊下です。ピ

クチャーレールが取りあえず原案全て。 

（丹治 誠委員長）案のとおりで。 

（根本雅昭委員）はい、案のとおりで。 

（丹治 誠委員長）続いて、市民21さん。 

（梅津政則委員）こだわりはないので、皆様が⑤でよろしければ⑤で結構でございます。 

（丹治 誠委員長）レールについて。 

（梅津政則委員）全部。 

（丹治 誠委員長）それでは、耀ふくしまさん。 

（沢井和宏委員）うちもプレートについては⑤がいいのではないかなということでありました。あと、

レールについては案どおりでお願いしますという。 

（丹治 誠委員長）公明党については、プレートについては廊下に下げて、なるべく市民の皆様にも

見てもらったほうがいいかなということで、⑤でお願いしたいと思っておりました。それから、レー

ルについては案のとおりでオーケーだということでございます。 

 それで、先ほど今の話の中で１点だけ、まずプレートのほうは⑤で大体いいのではないかなと。そ

れから、レールについても案のとおりということなのですが、ラウンジにというお話が真政会さんか

らありました。 

 ラウンジについては事務局から。 

（書記）事務局より今のラウンジの件についてご説明させていただきたいと思いますが、真政会さん

からお話ありました４階の図面で一番右側のラウンジ、こちらにつきましては壁の面がガラス張りに

なる予定になっていまして、あわせましてそのガラスのところが万が一火事などがあった際の排煙の

ための窓という形になりますので、こちらについては設置して何かをかけるということは厳しいとい

うことで当局から話が来ております。 

 以上です。 

（丹治 誠委員長）今説明のとおり難しいということで、よろしいですか、つけられないということ

で。 

（二階堂利枝委員）はい。 
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（丹治 誠委員長）それから、正副議長のプレートについて正副委員長手元で議長、副議長にもご意

向をお伺いしましたが、議長からは多くの方の目に触れるところに設置したほうがよいのではないか

というご意見をいただきました。ということで、⑤でもいいのかなというふうに思っております。 

 それで、共産党さん来ていないのだけれども、どうしたらいいかな。 

 では、ちょっと休憩します。 

               午後１時40分    休  憩 

                                              

               午後１時47分    再  開 

（丹治 誠委員長）委員会を再開します。 

 村山委員から欠席の届けがありましたので、ご報告をいたします。 

 それでは、今のお話だと皆さん⑤で、議長のお話でも人目につくところがいいということでしたの

で、プレートについては⑤にさせていただきたいと思いますが、よろしいですか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）それから、レールについても皆さん案のとおりということでしたので、当局案の

とおりということでよろしいですか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）それでは、そのようにさせていただきます。 

 その他何かございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（丹治 誠委員長）なければ、以上で複合市民施設に関する調査特別委員会を閉会いたします。 

               午後１時48分    散  会 

 

 

 

複合市民施設に関する調査特別委員長   丹 治   誠 


